



## ① 第49回中頭地区軟式野球競技大会・優勝!!

令和4年6月19日(日)の午前9時プレーボール Agreスタジアム北谷(北谷町)

本校野球部(顧問:大城直人・新垣桂悟)が平成15年度の第30回大会以来、19年ぶりに地区大会優勝を飾りました。決勝戦の相手は、創部3年目(学校統合3年目)のうんな中学校。初回到幸先良く1点を先制しましたが、その裏に同点とされ、それ以降ヒットで塁を埋めるものの、なかなか得点には至りませんでした。最終回(7回)に諦めない気持ちの勝った本校は、出塁したランナー及び3塁コーチの好判断で決勝点となる1点を奪い返して再びリードすると3塁側ベンチや観客席も大歓声上がり、7回裏も危なげなく打者を打ち取って試合終了となりました。

野球部の皆さんは優勝おめでとう。県大会でも一戦一戦を大切に勝ち抜くことを期待します。



## ② 令和4年度 中頭地区中学校総合体育大会の結果一覧

今年度は6月4日(土)、5日(土)及び競技によっては雨天順延のため12日(日)まで実施。

「※県大会出場」と記されている部活動は地区代表として派遣されます。別途水泳競技も有り。

バレーボール(男子)	予選グループVS読谷中→勝、 決勝トーナメント1回戦VS高江洲中→勝、2回戦VS宮里中→敗 ※県大会出場
バレーボール(女子)	予選グループ1試合目VS石川中→敗、同2試合目VS読谷中→敗
バスケットボール(男子)	1回戦VS真志喜中→敗
バスケットボール(女子)	1回戦VS美東中→勝、2回戦VS与勝中→敗、 9位決定戦1回戦VS山内中→勝、同2回戦VS安慶田中→敗
サッカー	1回戦VS宜野湾中→敗
野球	1回戦VS与勝緑が丘中→勝 2回戦VS読谷中→勝 バスト8入り ※県大会出場
ハンドボール(男子)	1回戦VS真志喜中→敗
ハンドボール(女子)	1回戦VS沖繩東中→敗
ソフトテニス(女子)	団体【予選リーグAブロック】3位
卓球(男子)	団体ベスト4(第3位) ※県大会出場 個人男子シングルス準優勝(仲村清矢2年) ※県大会出場
卓球(女子)	団体予選リーグ1回戦
バドミントン(男子)	団体ベスト4(第3位) ※県大会出場
バドミントン(女子)	団体1回戦VS球陽中→敗 個人ダブルス・ベスト4(第3位)(新垣海実3年、篠原にこ2年)
空手	男子個人組手1回戦→敗、女子個人形予選グループ→敗
吹奏楽部	※県吹奏楽コンクール 7月25日(月)~ 沖繩コンベンションセンター劇場
美術部	※アートフェスティバル 7月2日(土) 浦添市美術館
陸上部	※通信陸上競技大会 7月16日(土)、17日(日) 沖繩市陸上競技場

## 3 期末試験!!

1学年にとって初めての定期テスト。

3学年は6月15日(水)から1・2学年は16日(木)から20日(金)までの期間において、今年度初めての定期試験(期末テスト)が実施されました。本校では比較的ショートスパンで実施する単元テストと中期スパンの定期試験があります。年間を通して目標を持ち、計画的に家庭での学習に取り組むことが大切です。



## 4 薬物乱用防止教室

6月10日(金)5校時に全学年実施。

県内では高校生による大麻所持など青少年への広がり懸念される禁止薬物等の乱用を防ぐため、沖縄県警の生活安全部から安次嶺秀輝係長をお招きして、薬物乱用防止に関する講話を設けました。薬物中毒となった場合に現れる症状やマスコミ報道で取り上げられた映像から、その恐ろしさを学びました。



## 5 中部農林高等学校 熱帯資源科動物コース「命の授業」

期末テストが終了した6月15日(金)の5校時にワンちゃん10匹が来てくれました。

沖縄の野生動物の置かれている現状や犬・猫の不法投棄など、現代社会における動物たちを取り巻く諸課題についても学習している中部農林高等学校から女子生徒を招いて、3学年が進路学習会とあわせて「小動物なども含めた命の大切さ」について学ぶことができました。



【お知らせ】8月11日の山の日(公休日)を含む8月7日(日)~13日(土)までの期間は県内小中高特支学校においてはリフレッシュウィークと設定されており、また、期間内10日~12日は学校閉庁日となっておりますので、ご理解いただきますようお願いいたします。